

Presidente Nicolás Maduro y pueblo venezolano honran legado de Chávez

Escrito por Prensa Latina

Jueves, 28 de Julio de 2016 08:52



Caracas, 28 jul (PL) El presidente del Gobierno Bolivariano, Nicolás Maduro, y el pueblo venezolano, honran de manera especial el legado del líder Hugo Chávez, en ocasión de cumplirse hoy el aniversario 62 de su nacimiento.

Por medio de un mensaje en la red social Facebook, Maduro reiteró el propósito de continuar la construcción de una nación socialista, como el mejor modo de dignificar la determinación de Chávez a cambiar la deshonrosa historia de los gobiernos de la IV República (1958-1999).

Hoy tu pueblo celebra tu vida ratificando el compromiso de construir la Patria Bolivariana, Revolucionaria y Socialista que soñaste, escribió el mandatario.

Junto al texto, publicó una producción audiovisual que muestra expresiones de aprecio a Chávez y está musicalizado con temas escritos en su honor.

Además, el también presidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) afirmó que su amor por la Patria, inspira las acciones por el progreso en la nación suramericana.

Vamos todos los días naciendo y renaciendo desde tu espíritu inmortal, aferrados al amor y la lealtad que sembraste, declaró.

Precisamente la dirección del PSUV anunció una programación para conmemorar la fecha, que inició la víspera, en la emisión televisiva de Con el Mazo Dando, conducido por el diputado Diosdado Cabello, desde el Cuartel de la Montaña, donde está el nicho de Chávez.

Las ceremonias, que incluyen una peregrinación y una ofrenda floral, continuarán con un acto central al cual está convocado todo el pueblo venezolano, y finalizarán el próximo domingo, cuando se realizará un concierto especial en esta capital.

Presidente Nicolás Maduro y pueblo venezolano honran legado de Chávez

Escrito por Prensa Latina

Jueves, 28 de Julio de 2016 08:52

Por otra parte, bajo el auspicio de la Fundación Comandante Eterno Hugo Chávez, durante dos días se desarrollarán eventos musicales, conversatorios y exposiciones, dedicados a revelarles a los jóvenes singularidades de su vida, desde el nacimiento el 28 de julio de 1954 (Sabaneta, estado Barinas) hasta el 5 de marzo de 2013 (Caracas), fecha del fallecimiento.

Militar y político venezolano, Hugo Rafael Chávez Frías, de pensamientos socialistas e integracionistas, enarbó la ideología de los próceres Francisco de Miranda y Simón Bolívar durante la presidencia de la República Bolivariana de Venezuela (1999-2013), periodo en el cual desarrolló un sistema democrático, participativo y progresista.